

# あさな!

令和2年9月11日(金) No.18

文責：矢田部 瑞穂

## エアコンありがとう!



エアコン!

3年 田中

3年 今野

3年 佐藤

今年の9月は、観測史上最高を更新する気温の高いが続いています。浅内小学校では、8月28日(金)・9月3日(木)・9月7日(月)の3日間を午前授業として、給食後家族のお迎えをお願いして、玄関前で引き渡しをしました。急なお願いであつたにも関わらず、快くご対応くださったことに改めて感謝いたします。

猛暑の中、お孫さんを笑顔で迎える今野さんのおばあさんと、「ただいま～」と嬉しそうに駆け寄る今野さん(5年)

そして今週、待ちに待ったエアコンが、各教室で稼働開始しました。作業をしてくださっている方々に「エアコン工事、ありがとうございます」「よろしくをお願いします」と言う子どもたちのおかげで作業がグングン進んだような感じがあります。左上の写真にあるとおり、各教室のエアコン前で全身で喜びを表現する子どもたちがいました。子どもたちの笑顔を見ながら、様々な皆様に感謝しました。今年の猛暑は、「感謝」を教えてくれた貴重な日々でした。



## 瞳かがやく浅小っ子コーナー

9月8日(火)猛暑にも負けずに一輪車や虫取りに興じる子どもたちと一緒に遊んでいた。本校は、ノーチャイムで休み時間が終わる頃時計を見て教室に戻る習慣が伝統となっている。しかし、グラウンド側には時計がなかったため、事務の小松茜先生と校務員の成田満さんが、8月に体育館入り口上に大きな時計を取り付けた。

休み時間の終わりを告げるその時計の針を見て慌てたのか、一輪車1台とタオルが一枚子どもたちが立ち去った後に寂しそうに残っていた。



2年 鈴木由愛

その時、教室に戻ろうとしていた川端さん(4年)と鈴木さん(2年)がそれぞれ別の場所でその「忘れ物」を見付け、もう一度戻って片付けてあげていた。気付いてもそのままにしまうことだである。2人を見て、反省しきりである。

拾ってくれている場所に向かって「写真撮らせて」と声を掛けると、「いや、撮らなくてもいいですよ。」と、照れ笑した川端さん(写真上)。「OK!」と、モデルポーズでにっこり笑う鈴木さん(写真左)。どちらもとても素敵です!

誰かが見ているからではなく、誰も見ていなくても、「気付き・行動できる」ことに感心しました。同時に、たぶん、このような子どもたちの善行を見逃している場面が多いのではないかと感じ、子どもたちの小さな輝きを見付けられる大人でありたいなあと思いました。川端さん、鈴木さん、最高です!



4年 川端

北教育事務所指定訪問  
算数科・体育科授業研究会



◆5年 算数「図形の角を調べよう」◆  
グループで活発に話し合いをしている、武田さん（右手前）木元さん（右奥）金谷さん（左手前）〔指導者：嶋田康弘〕

◆5年 算数「図形の角を調べよう」◆  
全員挙手！しかも、手の挙げ方の美しさに感動します。全員の名前を挙げたいところですが、写真一番手前は畠さん。さすがスポーツ少女！〔指導者：平澤正明〕



北教育事務所より2名の指導主事が来校し、5年生の算数と3年生の体育の指導をしてくださいました。両学年とも、指導主事が一番に褒めてくださったことは「児童が素直で、先生との関係が良好であること、それが楽しい授業のベースとなっている」ということでした。

今年度、打ち出している「少人数のよさを生かした『浅小スタイル』の実現」のために、「多様な考えを引き出すにはどうしたらよいのか」を今後の課題として話し合いました。より魅力ある授業をめざして全職員で研鑽に励みます。

◆3年 「みんなで！プレルボール」◆  
◆キャプテンの泉谷さん。どうしたらラリーが続くかの作戦タイムの後、ホワイトボードを使って説明。〔指導者：櫻田道一〕



児童集会  
～購買委員会の発表～

9月11日（金）児童集会が行われ、今回は、購買委員会の発表でした。

～この物語は、ごくごく普通の購買委員会がトレンドの荒波にもまれる姿と、それでも前向きに生きる姿を描いた勇気と成長のコメディである～という、購買委員長：金野さんの台詞から始まりました。

楽しい劇の中にも、全校児童にお願いしたい大事な3点が含まれていました。

- ①時間を守ってきてください。（13：20～13：30）
- ②用事のある時だけ購買に来てください。
- ③おつりがないようにしてください。

保坂さん（5年）がその3点についてまとめて終わりました。

購買委員会のある学校も少なくなりました。購買を通して、金銭教育にもなり、また、コミュニケーションの場にもなります。

今年度、新しく「軍手」も販売していますので、どうぞご利用ください。

# おしらせ

## 1「修学旅行について」

9月15日（火）16日（水）の2日間、本校6年生は青森県方面に修学旅行に行っておりまます。往復の交通手段をバスにするなど十分な感染症対策に努めて、小学校最後の最高の思い出になるよう引率者気を引き締めて行っておりまます。

## 2「駐車場ご利用について」

懸案となっていた駐車場の利用についてですが、今年度は、皆様「時計回り」を遵守くださり、危険な場面を見なくなりました。ご協力に感謝いたします。

## 瞳かがやく浅小っ子コーナー

5年  
木元



上に記載している児童集会の時のこと。発表する子どもたちが頑張ることは、もう当たり前のことになっているけれども、聞いている子どもたちに目を向けると、最初から最後まで、柔らかな表情で頷きながら聞いている木元さんを発見。授業中だけでなく、集会や社会科見学、もしかしたら自宅や地域でも「人と話す時は、頷いて聞く」という習慣が身に付くことは、今後、大人になってからもとても大事なコミュニケーション能力だと思ふ。そうした「生きた学び」を育てていきたい。やらされているのではなく、自然に頷く木元さんの姿から、温かい人柄を感じた。

